
Le Service Planétaire 
Nous Tenir Prêts en tant qu’Agents pour l’Esprit

Il y a quelques mois je fus contactée par un Théosophe qui avait maille à partir avec nous.
Il estime que notre engagement dans ce que j’ai décidé d’appeler le traitement Mythique de 2012 
était indigne et entachait notre bilan. Beaucoup d’autres personnes sont de cet avis. Il me demandait
de présenter des excuses publiques pour avoir égaré les gens, ce que je refusai au motif qu’en 2018 
ce n’était plus opportun . Le fait est que si je devais le faire, ce ne serait pas pour avoir effrayé les 
gens à l’approche de 2012, mais pour ne pas les avoir effrayés d’une meilleure façon. Je suis 
désolée de l’insuccès de cette stratégie.
La Hiérarchie savait que cette stratégie constituait un pari, mais elle fit le choix de ce que Castaneda
appelle ‘une chance infime’, en évoquant l’ancienne crainte d’inondations, crainte entièrement 
focalisée sur le plan physique.
Plus que tout autre chose, la Hiérarchie craignait que les Occidentaux rendent ‘abstrait’ l’aspect 
physique d’un processus dont nous devons faire l’expérience physiquement.
Le traitement physique de 2012 incarnait un message simple : Sortez-vous en bon sang pendant que
vous le pouvez encore, et commencez à poser les fondations d’un ordre nouveau.
Regardons où nous en sommes à présent, tout juste sept années plus tard et avant d’avoir à subir les 
conséquences de la rencontre de Saturne avec Pluton en Capricorne en 2020 :
-  Piégés dans des vies où nous ne trouvons pas de sens ni le moyen de nous en sortir et d’avancer
-  Dans une société qui s’effondre à une vitesse qui s’accélère, une société assaillie par mauvaise 
santé et dépression
-  S’agrippant à tout ce qui peut remplacer sa réalité inconfortable pendant un petit bout de temps ;
-  Et parce que n’avons que peu d’espoir ou pas du tout à transmettre à nos enfants, nous les 
contraignons à vivre la même vie spirituellement appauvrie.
Peut-être que ceux qui ont migré en Nouvelle Zélande, peu importe leur motivation, représentent 
cette ‘chance infime’.

Le reste d’entre nous a un autre choix à faire à présent, et c’est de sombrer dans les sentiments
d’impuissance et de désespoir, ou bien de trouver des opportunités au sein de cet état des choses,

comme le firent les praticiens shamanes du Mexique après l’arrivée des Conquistadores. Ils
développèrent de nouveaux pouvoirs face à la provocation des envahisseurs ; et d’être ainsi

contenus par ces derniers, ils portèrent leur compréhension des opportunités qui s’offraient à eux
sur un niveau différent. J’ai toujours été encouragée par cela ; ce pourrait bien être la même chose

pour nous à présent.

Pour commencer, il n’est pas nécessaire de charger la situation où nous nous trouvons de négativité.
Il y a eu de bonnes et de mauvaises époques depuis l’aube de l’histoire et la différence que cela fait 
au regard de nos responsabilités quotidiennes vis à vis de nous-mêmes et d’autrui est négligeable. 
Nous pouvons tout aussi bien continuer de faire ce que nous devrions faire et pouvons faire afin de 
vivre bien au sein de notre espace personnel.

Nous n’avons pas besoin de nous focaliser sur les méfaits commis par les gens, les gouvernements, 
les régimes, les sociétés, ni de tituber sous le poids d’un sentiment d’impuissance face aux traîtrises,
à la corruption, aux mensonges et à toute la pacotille que les médias déversent quotidiennement.
La perception suivant laquelle la réponse réside ‘là-bas’ avec un parti politique différent ou des 
leaders différents est une illusion. Le fait est qu’il n’y a pas de réponse ‘là-bas’. ‘Là-bas’, la seule 
option réelle est recommencer. Dieu lui-même sait bien quoi faire avec une population de 7 
milliards d’habitants en continuelle croissance, une dette globale qui se chiffre en centaines de 
milliards de milliards, elle aussi en augmentation, et des sociétés si complexes et interconnectées 
que de déplacer un seul élément déclenche une réaction immédiate ailleurs, réaction tout autant 
indésirable.
Alors Il il laisse faire la nature. Nous pourrions faire la même chose. Seuls ceux qui sont vraiment 
préparés à tout abandonner pour recommencer ont besoin de savoir ce qu’ils doivent faire 



différemment afin de mettre en œuvre le processus consistant à ré-apprendre comment partager la 
planète.

Le reste d’entre nous peut encore rechercher les opportunités ‘ici’ : au sein de notre vie et de notre 
espace, nous occupant de ce qui compte pour nous différemment. Nous pourrions par exemple nous 
focaliser sur les changements que nous pouvons effectuer pour faire face au sentiment 
d’impuissance.

j’ai un certain nombre de clients qui sont sortis de leur apathie et indécision habituelles du fait de 
devoir se battre auprès d’un service de santé pour obtenir un traitement médical pour eux-mêmes ou
pour leurs enfants, traitement dont le dit service  refusait de couvrir les dépenses. Ils ont appris à 
s’affirmer à travers cette expérience.

Il y a un nombre significatif d’Initiés de Cinquième Degré qui s’incarnent à présent afin d’aider à 
construire un ordre nouveau lorsque Pluton entrera en Verseau. Nous pourrions coopérer avec ceci 
et nous efforcer de fournir les moyens d’éduquer les enfants au niveau des possibilités humaines, et 
ne pas les laisser collecter tout seuls des petits bouts par-ci par-là dans une culture consacrée à nous 
montrer la face sombre de notre nature.

Mon travail avec les clients indique que la maladie représente l’opportunité qu’elle a toujours été, 
mais cette fois-ci pour des raisons différentes. Lorsque le Rayon Six était actif, l’opportunité 
spirituelle que représentait la maladie résidait principalement dans le fait d’avoir à repenser les 
choses, à ré-évaluer, et à faire l’expérience de la bonté d’autrui.
À présent le Rayon Quatre a remplacé le Rayon Six et l’opportunité est de se rendre responsable de 
soi-même, en explorant des méthodes de guérison alternatives et en utilisant le pouvoir du mental.

L’admirable Mme Hinks qui a découvert que faire le ménage et se fixer des buts était le meilleur 
antidote à l’anxiété et la dépression qui la minaient, a attiré toute une armée de ‘candidats’ sur 
Instagram, lesquels ont découvert par eux-mêmes très rapidement que ce qu’elle affirmait et 
recommandait sans prétention aucune était exact.

En termes du paradigme spirituel, le temps des Maîtres, tels que nous les connaissions grâce à la 
littérature théosophique, est maintenant terminé. La Hiérarchie réside toujours sur le plan 
bouddhique, réalisant ce que les Bodhisattvas ont toujours effectué pour l’humanité, mais ce 
véhicule de l’externalisation, les Maîtres (collectivement valeur numérique 4) – cette création à 
partir d’une forme-pensée intentionnelle-  a été démantelée, retirée en même temps que le Sixième 
Rayon.

Le Maître (au singulier valeur numérique 1) est en nous à présent, et ceux chez qui le corps causal 
est en formation, dotés de certaines connexions planétaires propres à créer l’alignement, sont en 
mesure d’utiliser leur propre champs énergétique pour transmettre l’énergie des Agnishwattas, de la 
même qualité que celle qui s’est exprimée au moyen de la forme des Maîtres.

Il s’agit d’un rôle actif, d’une expression qui requiert le choix d’un cadre créateur, une destination 
pour fournir un focus et des points de référence pour l’énergie que nous pouvons transmettre.
Nous l’appelons Service Planétaire parce que cette énergie provient du plan Bouddhique, lequel est 
le coeur du Logos planétaire. Attendre que l’on s’occupe de soi, que tout nous soit fourni, que notre 
bonté trouve récompense sont à présent des perceptions appartenant à une ère différente de la 
spiritualité, et à une étape différente sur le sentier Occidental.

À la Fondation DKF-K, nous cherchons à donner à chacun les moyens de se doter de pouvoir. Nous 
utilisons les techniques de l’Astrologie Ésotérique  pour aider les gens à se gérer eux-mêmes, leur 



potentiel, et leur connexion avec le plan Bouddhique. Nous lisons le thème natal comme on lit un 
circuit énergétique et nous apercevons le chemin que se frayerait l’Esprit à travers la personnalité si 
l’invitation lui était faite de chercher à s’exprimer lui-même au moyen de la capacité créatrice de 
l’individu. Doté ainsi d’un tel pouvoir, l’individu peut conduire sa vie là où il le désire et apporter 
sa contribution.

L’idée même de la nécessité d’un guide spirituel demande à être examinée de près. 
Le gourou a pu faire partie de la présentation et de l’esthétique du Nouvel Âge, avec pour fonction 
d’Éveiller, et d’élever l’énergie du plexus solaire au-dessus du diaphragme, ceci faisant partie des 
premières étapes du voyage spirituel.

Au-delà de cette étape, un choix doit se faire que généralement nous n’anticipons pas parce que 
nous ne nous demandons pas ce que la spiritualité doit nous fournir ni où nous voulons qu’elle nous 
emmène. Généralement, nous débutons le voyage spirituel en étant désireux d’échapper à la douleur
et la grisaille de notre vie quotidienne, et nous pensons y parvenir en nous accrochant à tout ce qui a
pour nom Spiritualité.C’est une question à laquelle finalement nous devons pouvoir répondre parce 
qu’il y a des voies différentes et des choix différents qui se présenteront, mais jusqu’à ce que nous 
soyons prêts à y répondre, simplement vivre plus consciemment et nous gérer nous-mêmes nous 
sera utile.

Si nous voulons mieux contrôler notre vie, et faire qu’elle apporte sa contribution en notre temps à 
notre Planète, alors les guides Occidentaux sur le Sentier de l’Évolution pourront peut-être nous 
aider à différentes étapes du sentier, tandis que alignons notre vie, notre temps et notre intention. À 
la condition d’oeuvrer pour autrui, cette voie peut conduire jusqu’à l’ouverture du centre frontal. 
C’est dans ce but que nous développons l’idée de Service Planétaire.

Si, toutefois, nous désirons les merveilles qui accompagnent l’ouverture du centre coronal et sa 
connexion avec le centre basique, processus que nous appelons l’Illumination, alors nous devons 
faire ce choix et ne pas attendre trop longtemps parce que si nous avons suffisamment de chance de 
trouver le guide approprié, le nombre d’années que cela prendra va doubler. De tels guides 
appartiennent à des traditions ancestrales – et y ont consacré toute leur vie, eux-mêmes soumis à des
guides qui leur ont accordé la permission d’enseigner. Nous devrons faire partie d’une telle tradition
pour les trouver. Ceci est le Sentier du Développement Accéléré, et c’est là que réside le pouvoir de 
nous libérer de la personnalité. Il n’existe pas d’autre voie vers l’Illumination.

L’Esprit, comme l’électricité, voyage le long de fils conducteurs. Les traditions spirituelles 
constituent de tels fils conducteurs, et le courant s’arrête lorsqu’il y a une brèche dans la connexion 
et c’est également le cas lorsque la permission d’enseigner est retirée. C’est pourquoi ceux qui 
quittent une tradition afin d’enseigner en leur propre nom et nous rejoindre sur le sentier de 
l’Évolution pour faire l’expérience de l’excitation et des frissons qui élargissent l’Expérience 
Humaine, abandonnent une grande partie de leur pouvoir spirituel et, légitimement, ils abandonnent 
aussi leurs titres, parce que tous deux – pouvoir et statut- sont la propriété de la tradition et ne sont 
ni à vendre ni à exporter.

Le temps passé avec un tel gourou ou guide permet à l’aspirant de se ressaisir valablement sur le 
plan énergétique, mais je ne passerais pas trop de temps aux pieds de quiconque me complaisant 
dans cette flatterie mutuelle qui sous-tend le scénario occidental gourou/guide. Ce qui nous est utile 
à présent c’est la conscience des réalités énergétiques et les choix intelligents qui seront effectués à 
partir de là.



C’est ainsi que l’autorité aujourd’hui est discréditée, les systèmes s’effondrent, et l’intégrité de la 
vie publique semble être devenue risible, mais nous pouvons encore compter sur nous-mêmes, et 
ceci peut instiller en nous, individus, le sentiment des possibilités et d’une libération.
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